

延岡市立浦城小学校 令和5年3月1日(水) 発行:校長 小岩﨑 長規

寒さも少しずつ緩み、春の到来を感じるころとなってきました。

月日が経つのは本当に早いもので3月を迎えました。先日、学校では1年間の学習をまと めて発表する「学習発表会」を行いました。|年間の学習を素直にそして一生懸命取り組ん できたことが分かり、二人の子どもたちの大きな成長が感じられる素晴らしい発表会でした。



プレゼン発表「はらわく体験を振り返って」~他校)「合唱「TODAY」 ~元気な歌声をひ の友達との関リや多くの学びが伝わってきました



びかせてくれました



合唱・合奏「おどれサンバ」 ~楽しく歌、ながら合奏しました



発表「将来の夢」~夢をかなえるために 作った目標϶成シートをもとに発表しました



リコーダー奏「世界の約束」~高い 音もきれいにそろっていました。



全員合唱 ~懐かしい曲「ふるさと」を 参加者全員で歌いました。

楽しく学習し遊ぶ! ~態野江小との集

例年2月に行っている熊野江小との集合学習を、3年ぶ りに開催しました。当日、朝から子どもたちはわくわくしてい るようでとても楽しそうでした。

はじめに地域学習をしました。南浦地区の魅力や課題と その解決案について話し合い、模造紙にまとめて発表しま した。互いの地区の知らなかったことを学んだり、今後のふ るさと南浦について考えたりできてよかったです。



その後、外へ出てグランドゴルフをしました。冷たい風が吹く中ではありましたが、元気に 歓声を上げながら交流しました。また、昼休みには全員でサッカーをしました。思いっきりグ ランドを駆け回りながら一緒に楽しいひとときを過ごすことができました。

久しぶりの集合学習で熊野江小の子どもたちとこれまで以上に交流を深めることができ てとても有意義な一日となりました。(裏面に集合学習の写真)







グループで協力し模造紙にまとめる

みんなでグランドゴルフを楽しむ

たくさんの仲間と思いっきりサッカー!

学校評議員会

2月2日(木)、18:00~19:30 に第3回学校評議員会・学校関係者評価委員会を行いました。会では、本年度の反省に基づき学校が作成した自己評価を委員の皆様に説明させていただきました。詳しく長い説明になりましたが、評議員の皆様は、真剣にお聞きくださり熱心に検討してくださいました。学校では、



いただいたご意見をもとにしながら、次年度の学校運営、教育計画について検討していきます。

また、来年度から始まるコミュニティ・スクールに関しても検討していただきました。来年度は、コミュニティ・スクールの「学校運営協議会」を核にしながら、地域の方々・保護者・学校が力を合わせて、浦城小の子どもたちのために更に充実した学校運営を行っていきたいと思います。 【コミュニティ・スクールとは・・・】

コミュニティ・スクールとは、学校と保護者や地域の皆さんがともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、一緒に協働しながら子供たちの豊かな成長を支え「地域とともにある学校づくり」を進める法律に基づいた仕組みです。

地域や保護者の代表による学校運営協議会での話合いを通じ、より積極的に学校 運営に関わっていくことになります

3月の行事予定

日	曜	予 定	日	曜	予 定
2	木	お別れ遠足	14	火	外国語サポーター来校
7	火	外国語サポーター来校	23	木	ALT訪問
9	木	遠足予備日	24	金	終業式·大掃除
10	金	ふくろう号来校	30	木	離任式(予定)

☆ 浦城小ホームページでも学校の様子を紹介しています。 是非、ご覧ください! 「延岡市立浦城小学校」で検索!